

RELATIONS DE TRAVAIL À LA SQ

Comme vous le savez peut-être déjà, plusieurs changements ont été apportés à la Sûreté du Québec depuis l'été passé. Mise à part la nouvelle nomination du Directeur général et de son État-major, le département des Relations de travail fut également bousculé de façon substantielle. D'abord, il y a eu le départ du porte-parole M. Denis Despelteau remplacé par M. André Fortin. Ce dernier ne fut en poste que quelques mois avant d'être remplacé à nouveau au mois d'août dernier par Me Claude Gravel. Celui-ci fut nommé directement par le ministère de la Sécurité publique, et ce, pour des raisons encore difficiles à expliquer. Me Gravel, avocat d'expérience en matière de relations de travail, est affilié à la firme privée Gowlings de Montréal.

Pas besoin de vous expliquer longuement qu'une période d'adaptation de quelques mois fut nécessaire afin que celui-ci s'approprie les dossiers en cours. De plus, le nouveau Directeur général adjoint a procédé à plusieurs changements au niveau de la structure de la Direction des ressources humaines et de la Direction des relations professionnelles, ce qui a eu comme effet notamment, l'apparition de nouveaux acteurs au Comité paritaire et conjoint.

En conclusion, l'automne 2014 fut une saison de changements et d'adaptation, jumelés à d'importantes compressions budgétaires, qui ont occasionné un ralentissement notable au niveau des relations de travail à la Sûreté du Québec. Pendant ce temps, l'Association a formulé plusieurs représentations pour que cette nouvelle structure se fasse dans le respect de la collaboration habituelle. Somme toute, nous devrions voir les nouveaux résultats de ces changements suite au nouveau budget en avril prochain.